
『リニア中央新幹線を考える学習会』に向けビラ配布

来月２月６日に「中津川にぎわいプラザ」で開

催される『リニア中央新幹線を考える学習会』

（主催：東濃・リニアを考える会）を成功させるた

め中津川で呼びかけビラの配布が行われまし

た。

ビラ配布は、「十日市」で賑わう１月１０日に、

「東濃・リニアを考える会」が行いました。考え

る会の方々とともに、東海労名古屋地本から

も、多くの組合員・ＯＢが参加してきました。当日

は手が震えるような寒さの中で２０００枚のビラ

を配りました。ビラを受け取る人の中には「私も

反対だ」「集会に行く」と話す人もいました。

ＪＲ東海が単独事業としてリニア中央新幹線の建設

計画を発表して以来、実現への期待が各界に広がり始

め、国民の間でも夢の乗り物が実現しそうだとの待望

論が出始めています。

しかし、リニア計画には、考えるべき多くの課題があ

ります。ＪＲ東海の財政的問題、南アルプスという大断層

地帯にトンネルを掘るという危険性、自然破壊、電磁波

と生体との関係、エネルギー需要、地域の活性化などで、多面的な情報をもとに、

議論すべき時期と私たちは考えます。

ＪＲ東海労なごや
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結集しよう！考えよう！

『リニア中央新幹線を考える学習会』
開催日時：2011年２月６日 13時から

場 所 ：中津川にぎわいプラザ


